

## Entrevista / Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado – PAN)

"El Presidente decide comprar vacunas, la Abdala. Una vacuna que está hecha con protocolos para adultos, que no ha pasado la fase 3, que no está reconocida por ninguna autoridad regulatoria formal. Entonces, aquí la Cofepris, se arrodilla ante el Ejecutivo Federal y la autoriza, que repito, no es para niños. Les envío un mensaje a los papás y a los mamás, cuando vayan a vacunar a sus niños pregunten qué vacuna es y les tienen que decir y si es la Abdala; por favor, no se la ponga, porque no ha demostrado hasta hoy su seguridad y su eficacia".

https://drive.google.com/file/d/1UBXfvCvus4raAMr9Mtil3LaCwr6g345Q/view